

Tras un acuerdo de unidad, Abel Freidemberg será el presidente de la UCR local



Después de la decisión del partido de colocar al diputado provincial Andrés Lombardi en la conducción provincial de la UCR, en el departamento de San Rafael se selló un acuerdo de unidad. En este contexto, se resolvió que asuma la conducción local el doctor Abel Freidemberg. Desde el arco político de la Unión Cívica Radical aseguran que se le reconoció su triunfo en las PASO. Será acompañado en la fórmula por María José Sanz. «El radicalismo es el partido más antiguo de la vida política argentina. Tiene su propio estatuto basado en la democracia. Por eso, las autoridades se renuevan cada dos años. Esta renovación puede ser mediante acuerdos o elecciones con la presentación de distintas listas», explicó a FM Vos 94.5 el senador Abel Freidemberg. «Después de un año electoral tan agitado con siete elecciones de por medio, nos pareció lo más sensato acordar una lista de unidad representativa entre los distintos sectores que actúan en el espacio político UCR», amplió en torno a la determinación que tomaron los integrantes del partido. Luego, continuó brindando detalles de su nombramiento. «Al principio había dos listas, sin embargo, llegado el momento se desistió y se pudo llegar a un acuerdo. Así, surgió mi nombre para representar y honrar a todos los afiliados, adherentes y simpatizantes del radicalismo de San Rafael. La fórmula de unidad finalmente es Abel Freidemberg y María José Sanz. Después, comentó que dentro del espacio, si bien existen miradas diferentes, todos los actores persiguen un bien común. «Cada espacio dentro del partido busca su lugar y eso está bien. Lo que sucede es que en estos momentos no nos podemos desgastar en este tipo de pujas que tienen que ver más con el poder. Hoy hay que trabajar de forma unida por el bien de la sociedad, tal como lo

exigen los tiempos actuales», argumentó Freidemberg. En ese contexto, manifestó que la fórmula de unidad de conducción partidaria representa a la gran mayoría de los votantes radicales de San Rafael. «Dentro de los últimos tiempos, en el espacio del radicalismo local se viene dando la buena convivencia, más allá de las diferencias personales o de los grupos, que siempre es bueno que existan. Este tipo de cuestiones fortalecen la vida democrática de las instituciones, debido a que el diálogo y el consenso entre los dirigentes es lo que hoy está pidiendo la sociedad. Mi objetivo es que el partido político que represento sea formador de ideas constructivas por el bien de San Rafael, la provincia y la Nación», subrayó el senador provincial en relación a lo pretende que se logre. «Hay que colaborar en la formación de nuevos dirigentes que sean representativos para los tiempos que vienen», añadió. Por otra parte, indicó que aún no se definió la fecha de renovación. «Este acuerdo se cerró recientemente. Luego de la asunción de las autoridades provinciales siguen las departamentales «, confío a nuestro medio el flamante presidente de la UCR San Rafael. Sobre el final de la entrevista, dio su mirada en lo que respecta al radicalismo y su rol a partir del 10 diciembre, fecha en la que asumirá el nuevo presidente de la Nación Argentina, Javier Milei. «A nivel nacional, la sociedad nos asignó en la vida republicana el rol opositor. En cuanto a lo provincial, somos conscientes de que acompañamos a un gobierno que será encabezado por Alfredo Cornejo y Hebe Casado. En San Rafael también somos oposición. En ese sentido, vamos a contribuir a la buena gestión y gobernabilidad del gobierno municipal. Vamos a seguir defendiendo los intereses de los sanrafaelinos a través del diálogo y los acuerdos pertinentes que se pacten ante el gobierno provincial», terminó Abel Freidemberg dejando en claro la postura que tomarán.